

## **Cupra präsentiert das Primavera Sound Festival**

Cupra ist für die kommenden drei Jahre offizieller Partner des Musikfestivals Primavera Sound. Im Vorfeld der nächsten Ausgabe des berühmtesten Festivals Barcelonas im Jahr 2022 wird ein Teaser mit dem Line-up der Künstler und dem Cupra Born entstehen. Es soll am 25. Mai bei der Weltpremiere des ersten vollelektrischen Modells der Marke bekannt gegeben werden. Das 20. Jubiläum des Festivals soll zum größten Open-Air-Kulturevent in Südeuropa werden. (ampnet/fw)

---

## Bilder zum Artikel



Cupra sponsort das Primavera Sound Festival.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Cupra



Cupra sponsort das Primavera Sound Festival.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Cupra



Cupra sponsort das Primavera Sound Festival.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Cupra



Cupra sponsort das Primavera Sound Festival.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Cupra

---